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Transmitir aos gestores informações pertinentes à for-
mação profissional, à gestão das instituições e ao exercício da 
profissão. Esses foram os principais objetivos do II Seminário 
Educação Física e Ensino Superior, promovido pelo CREF6/MG 
nos dias 23 e 24 de novembro no Othon Palace Hotel, em 
Belo Horizonte. O evento, que contou com a participação dos 
gestores de 70% das Instituições de Ensino Superior de Mi-
nas Gerais, teve também as presenças de três parlamentares 
mineiros – os deputados João Leite, Gláucia Brandão e Ruy 
Muniz –, do Presidente do CONFEF, Prof. Jorge Steinhilber, 
e da diretora de avaliação do Instituto Nacional de Estudos 
e Pesquisas Educacionais (INPE) do Ministério da Educação, 
Iguatemy de Lucena.

Para o coordenador do evento, Prof. Lácio César Gomes, o 
encontro atingiu plenamente seus objetivos principais.  “Isso 
ajudou muito para que todos os gestores pudessem balizar as 
suas informações e orientar seus alunos”.

Além das questões relativas à melhoria da qualidade de 
formação, o seminário também contribuiu para uma relação 
próxima do CREF6/MG com os deputados que fazem parte das 
comissões de Ensino e Cultura da ALMG.

De acordo com a deputada Gláucia Brandão, profes-
sora de Educação Física aposentada da UFMG, é preciso 
repensar o currículo acadêmico, tendo em vista as neces-
sidades atuais. “Temos que aproveitar o momento propí-
cio em virtude da Copa do Mundo e das Olimpíadas para 
fazer uma campanha maciça sobre a importância social da 
Educação Física”, complementou. 

CREF6/MG promove seminário 
                    com as IES

Para o Deputado Ruy Muniz, um seminário como este sem-
pre é importante para atualização e troca de idéias, ainda mais 
neste momento de boom esportivo, pelo qual passa o país. 
“Precisamos rever as políticas públicas para o esporte e nada 
melhor começarmos com um encontro para avançar mais no 
entrosamento com as universidades, com os Conselhos Federal 
e Regional de Educação Física e com o governo para construir 
uma política pública como se fosse um PAC do Esporte”. Já o de-
putado João Leite conclamou a todos os gestores e Pro�ssionais 
de Educação Física a proporem mais sugestões aos parlamenta-
res no sentido de aumentar a pressão por novas leis e projetos 
que bene�ciem a categoria. 

O presidente do CONFEF, Jorge Steinhilber, destacou a par-
ticipação dos parlamentares mineiros no evento. “O CREF6/MG 
deu uma demonstração de desenvolvimento político, na medi-
da em que na abertura compareceram três deputados, o que 
mostra a importância que o próprio Legislativo dá à nossa área”, 
disse. Segundo ele, os Pro�ssionais de Educação Física precisam, 
cada vez mais, de ter uma educação continuada para melhorar 
a formação. “Neste sentido, CREF6/MG tem atuado como elo de 
todo esse processo e também na defesa da qualidade e da se-
gurança das atividades físicas esportivas”, complementou.

Outra participante do evento, a diretora de avaliação do INEP, 
Prof. Iguatemy de Lucena, considera de suma importância reunir as 
IES que têm na sua responsabilidade a formação de Pro�ssionais 
de Educação Física para discutir a formação acadêmica, processos 
pedagógicos e intervenção pro�ssional. “Acho que o MEC e o INEP 
só têm que se associar a eventos dessa natureza, que buscam forta-
lecer a cooperação com os gestores acadêmicos”, a�rmou.




